

L'Exposition Provinciale et le Mérite Agricole

(Suite de la page 374)

LA FOULE AU COLISEE ACCLAME LES LAUREATS

sonne. Le ministre reçut une ovation à la fin de ses brèves remarques.

Mgr CAMILLE ROY

Le recteur de l'Université Laval, invité à répondre à la santé de la Colonisation et de l'Agriculture, déclara qu'il était heureux de répondre à l'invitation qu'on lui faisait de parler en faveur de l'agriculture. Fils d'agriculteur, le recteur de Laval rappelle que ce fut sa première et sa plus haute fierté d'être un fils du sol et qu'à ce titre il est heureux de rendre hommage à l'Agriculture.

"Je puis vous assurer, dit-il, au nom de notre vénéré cardinal et du clergé qu'il dirige avec tant de sagesse, que le clergé est avec vous et prêt à travailler en collaboration avec la classe agricole. Je suis heureux, M. le premier ministre et M. le ministre de l'agriculture, que vous nous demandiez de rester près du peuple et de travailler dans ses meilleurs intérêts économiques et spirituels. Le clergé d'ailleurs, n'a jamais cessé de travailler pour la classe agricole et il fera son possible pour assurer la réussite du programme de restauration agricole en concentrant ses efforts pour arriver à une meilleure éducation agricole que dans le passé. C'est le grand honneur du clergé d'avoir été lié à la grande cause de l'éducation au Canada. Aujourd'hui que cette tâche s'amplifie et qu'elle pèse plus sur nos épaules, sachons prendre toute la part que vous voudrez nous donner dans ce travail de l'éducation agricole de la classe des jeunes."

Mgr Roy rappela que l'Université Laval tient à développer l'enseignement agricole dans les institutions qui lui sont affiliées et il cite à l'ordre du jour l'école supérieure d'agriculture du collège de Ste-Anne de la Pocatière qui fait honneur à la province. Rien ne lui fait tant plaisir que de signer en sa qualité de recteur, les diplômes des techniciens agricoles formés à cette école. Mgr Roy a rappelé en terminant que le séminaire de Québec, bâti sur la terre de Louis Hébert, plonge ses racines dans le premier sillon tracé au pays et

que Mgr de Laval a fondé la première école d'agriculture au Canada.

"Comptez donc, dit-il à la fin de ses remarques, sur le clergé et sur l'Université Laval pour arriver à promouvoir les meilleurs intérêts de la classe agricole."

L'hon. M. Auger, ministre de la Colonisation, répondit à la santé des colons et il émit l'idée d'une prime de travail pour faire disparaître la plaie des secours directs qui est un mal économique, moral et social. Il fit appel à la coopération des citoyens de la province en faveur de l'achat chez nous.

M. Ernest Drolet, président de la société St-Jean-Baptiste, décora ensuite d'une médaille d'or un jeune lauréat, M. Osa Tardif, de St-Casimir, et M. Albert Rioux, sous-ministre de l'Agriculture fut appelé à prendre la parole. Il rendit hommage à la science

agricole et déclara que les pays où la prospérité est la plus grande sont les pays où la science agricole est la plus vulgarisée. Aux agronomes, il conseilla de s'attacher aux jeunes car c'est là qu'ils donneront le meilleur rendement en montrant aux jeunes les meilleures méthodes de culture. M. Rioux a insisté sur la nécessité de fonder une seule et unique association professionnelle qui remplacera toutes celles qui existent actuellement.

L'Exposition de Québec a remporté un franc succès. En dépit de deux jours de pluie, l'assistance a été plus considérable que l'an dernier. Déjà le secrétaire M. Emery Boucher annonce que les recettes couvrent les frais et laissent un surplus intéressant.

Nous éprouvons beaucoup de satisfaction de voir une ère de surplus succéder aux déficits si nombreux et quelque fois trop considérables des expo-

sitions précédentes. Les commissaires et leur président, son Honneur le maire J.-Ernest Grégoire méritent des félicitations, et au même titre les exposants et le public qui ont assuré le dernier succès.

L'Agriculture a tenu le rôle de premier plan qui lui revient. Le Colisée n'a jamais vu tant de foule et les exhibits horticoles présentés sous une nouvelle forme, quant à l'emballage et la quantité, donnaient une idée beaucoup plus juste des possibilités de l'agriculture régionale dans ce domaine de l'industrie.

Nous devons mentionner spécialement les instructifs exhibits des élèves de l'Ecole d'Agriculture supérieure de Ste-Anne de la Pocatière. Cette initiative vraiment nouvelle constitue une excellente réclame pour cette maison d'enseignement. Nous félicitons les élèves qui ont consacré beaucoup



Notre vignette montre, au centre du vaste colisée, à l'exposition provinciale, les lauréats et leurs parents pendant la cérémonie de la décoration des vainqueurs du concours du mérite agricole en 1936. On remarque, au premier rang, vers le centre, les deux lauréats, MM. GIARD et WILSON.

d'heures de travail à la... d'un étalage aussi instr... voudrions qu'ils sachent... sérieux de se renseigner... une information aussi pré... origines de nos races bo... lines, ovines et porcines... collections se rapportant... de l'histoire naturelle.

Les fermières font des... dérabables dans le domain... des travaux domestiques.

...it cercles prenaient par... position provinciale.

Plus de mille têtes d'... ont passé devant les ju... Holstein comptait le plus... de sujets suivie de la rac... Ayrshire et Jersey. Abs... de bétail de boucherie.

grand nombre de porcs e... de toute première valeur.

L'espace nous manque... pour donner la liste des... prix; nous en commençons... cation dès notre procha...

Soulignons particulièr... gnifique spectacle qu'of... soirée, le concours hipp... pour la première fois à l... Québec. Nul doute qu... provenant de cette attr...

...blic québécois a semblé... era le maintien de ce... haut ton aux prochaines...

Il ne faut pas oublier qu... Québec n'était pas habi... monstrations de ce genre... y a goûté tiendra-t-il à c... sent à l'avenir partie d... de l'exposition provincia...

L'espèce chevaline com... groupe de chevaux Belg... et Clydes. Chez les Perc... moins d'exposants que l... sées, mais par contre ch... apparence et de bonne qu...

Le Palais de l'Industr... quement rempli à sa c... exposants manifestent... fiance en l'avenir. L... quelques-uns nous fait c... avons touché la fin de la... pression.

Notre exposition pro... l'ampleur et le succè... ent couronner l'effort... ment des Commissaires... faveur du développement...

HOMMAGE DE L'EGLISE ET DE L'ETAT AUX JEUNES AGRICULT



Cette photographie a été prise à l'occasion du congrès annuel des jeunes agriculteurs et de la remise des décorations à ces vaillants fils du sol à l'occasion de l'exposition provinciale. La démonstration a eu lieu sous la direction de M. le cardinal de Québec. Parmi ceux qui ont participé à ce congrès, mentionnons le E. P. LEOPOLD, directeur de l'Institut Agricole d'Oka; MM. les abbés OMER BERGER, de St-Benoit, comté de... BOIS, officiers du ministère de l'Agriculture; M. STEPHANE BOILY, du ministère fédéral de l'Agriculture; M. JEAN-CHARLES MAGNAN, agronome; M. GEORGES MAHEU, entomologiste; les jeunes la... AD. DESAUTELS; JOS. JOYAL; E. ROY; M. TALBOT; H. LAUZIERE, agronomes.